



Ya está en Chile el 911 Edición 50 Años de Porsche Design

06/01/2023 Solo una unidad llegará al país de este auto conmemorativo.

Con el comienzo de 2023 llega a Chile el exclusivo 911 Edición 50 Años de Porsche Design, auto limitado a 750 unidades con el que el fabricante de autos deportivos conmemora el medio siglo de vida del estudio de diseño fundado por Ferdinand Alexander Porsche. Basado en el 911 Targa 4 GTS, este vehículo conmemorativo tiene muchos rasgos y detalles que rinden homenaje a los icónicos diseños de 'Butzi' Porsche.

Entre estas características y detalles se encuentran el exterior totalmente en color negro, el clásico patrón de cuadros en las secciones centrales de los asientos Sport-Tex y el segundero rojo del reloj Subsecond de Porsche Design, que viene de serie como parte del paquete Sport Chrono.

Estamos muy contentos de poder tener en nuestro país la unidad número 134 de este auto que conmemora cincuenta años de la creatividad e innovación de Porsche Design", dijo Vicente Díaz, gerente de Porsche en Chile. Porsche Design se ha convertido en una marca con un gran prestigio

alrededor del mundo, elevando los principios y el espíritu de Porsche más allá de los límites del automóvil".

Exterior e interior con características únicas

El 911 Edición 50 Años de Porsche Design equipa faros delanteros LED con Porsche Dynamic Light System Plus. La unidad que llegó a Chile está pintada en color Negro Jet metalizado. El negro fue el color del primer producto de Porsche Design, el Chronograph I. Por eso fue elegido para este modelo de edición limitada.

El arco Targa está pintado en platino satinado. La lámina decorativa 'Porsche Design' de las puertas también tiene este color de contraste. Las llantas delanteras de 20 pulgadas y las traseras de 21 provienen del 911 Turbo S; también están pintadas en color platino satinado y llevan el emblema Porsche de color en el centro. Las pinzas de freno están acabadas en negro de alto brillo, al igual que los principales elementos del paquete Sport Design de serie. La edición especial también cuenta con una insignia exclusiva 'Porsche Design 50' sobre la parrilla en el capó trasero, mientras que el logotipo trasero '911' es de color negro.

Los diseñadores también se inspiraron en los icónicos diseños de productos de F. A. Porsche para el habitáculo. Cuenta con un equipamiento Sport-Tex con elementos especiales de cuero en color negro y costuras de contraste de color Gris Pizarra. Los paneles centrales de los asientos tienen un patrón clásico de cuadros en negro y Gris Frío. Equipa asientos adaptativos Sport Plus con ajuste eléctrico de dieciocho posiciones y paquete de memoria, al igual que el paquete Sport Chrono con el reloj Subsecond de Porsche Design en el tablero. El pequeño segundero es rojo, otro rasgo compartido con el Chronograph I de 1972. El volante deportivo GT, forrado de cuero, tiene la marca de las 12 horas en Gris Pizarra, el mismo color que los cinturones de seguridad. Los reposacabezas llevan el logotipo 'Porsche Design 50' en relieve, que también se encuentra en los umbrales de las puertas que están terminados en aluminio negro cepillado.

Tecnología: basado en el Targa 4 GTS

El 911 Edición 50 Años de Porsche Design equipa el mismo motor del Targa 4 GTS. Se trata de un bóxer turboalimentado de 2981 cm³ y seis cilindros que proporciona 480 CV (353 kW) de potencia y un par máximo de 570 Nm. El modelo que arribó a Chile cuenta con la caja de cambios de doble embrague Porsche (PDK) de ocho marchas. Con esta mecánica el auto es capaz de acelerar de 0 a 100 km/h en 3,5 segundos y alcanzar una velocidad máxima de 307 kilómetros por hora.

El sistema Porsche Active Suspension Management (PASM) es un componente del 911 Targa 4 GTS y sus frenos de alto rendimiento son los mismos que en el 911 Turbo. El sistema de escape deportivo de serie garantiza una experiencia sonora aún más emocionante gracias a la puesta a punto especial del GTS y a la omisión de parte del aislamiento interior.

Acerca de Porsche Design

El buen diseño debe ser honesto", enfatizaba F. A. Porsche, fundador de Porsche Design en 1972 y diseñador del legendario Porsche 911. El actual director del estudio de diseño, Roland Heiler, y su equipo siguen hoy esa misma filosofía. Utilizando materiales auténticos, diseñan productos funcionales y duraderos con una estética purista. La inspiradora gama de alta calidad incluye relojes, lentes de sol, elementos de equipaje y artículos de cuero.

Con oficinas en Zell am See (Austria), Berlín, Luisburgo (Alemania), Los Ángeles y Shanghái, Porsche Design ofrece sus servicios a clientes internacionales. Fruto de la colaboración con Elan, KEF, LaCie, Morita y Panasonic, entre otros fabricantes, han nacido bienes de consumo, electrodomésticos y productos industriales de primera clase.

La elección de los materiales juega un papel decisivo. El titanio y el carbono pueden convertir a los productos de Porsche Design en compañeros de por vida y aportar funciones nuevas e inesperadas. La combinación de un diseño honesto y tradicional con los elementos innovadores más ambiciosos logra que sean artículos genuinos y de lujo.

MEDIA ENQUIRIES

Nicole Ávila

+(56-2) 544-7322
navila@ditec.cl

Link Collection

Link to this article

<https://newsroom.porsche.com/es/2023/vehiculos/Porsche-911-edicion-50-años-de-porsche-design-lanzamiento-presentacion-chile.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/5a136f58-77e3-473c-8f4d-33b1442b39ae.zip>